Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce que le Premier Ministre, M. Pierre Elliott Trudeau, ainsi que lui-même ont respectivement fait parvenir les messages suivants de félicitations au Chancelier de la République Fédérale d'Allemagne, M. Willy Brandt, et au Ministre des Affaires étrangères, M. Walter Scheel, à l'occasion de la ratification par la République Fédérale d'Allemagne des traités avec l'Union soviétique et la Pologne.

"Le Chancelier de la République Fédérale d'Allemagne Monsieur Willy Brandt

Monsieur le Chancelier,

Permettez-moi d'exprimer mes félicitations les plus cordiales à votre gouvernement pour l'approbation par le Parlement de la RFA des traités avec l'Union soviétique et la Pologne.

Mes collègues et moi-même avons admiré l'adresse et la détermination dont vous avez fait preuve en négociant ces traités et en obtenant leur approbation. Par ces traités et par les autres éléments de votre ostpolitik vous avec apporté une contribution indispensable aux perspectives de détente est-ouest.

Nos meilleurs voeux vous accompagnent.

Veuillez agréer, Monsieur le Chancelier l'assurance de ma très haute considération,

Pierre Elliott Trudeau Premier Ministre du Canada."

"Le Ministre des Affaires étrangères de la République Fédérale d'Allemagne, Monsieur Walter Scheel

Mon cher collègue,

Je voudrais vous exprimer mes félicitations pour le succès de vos efforts suite à la négociation de vos traités avec l'URSS et la Pologne et à l'approbation parlementaire de ces traités. Je comprends les difficultés que vous avez dû surmonter. Votre réussite a ouvert la voie à d'autres progrès dans les relations est-ouest. Je me réjouis d'avance de vous